

la séparation après les élections, si toutefois le pays déclare en vouloir. Le cardinal Lecot, venu après d'autres négociateurs, apporte les dernières propositions et espère ne partir de Rome qu'une branche d'olivier à la main.

— La question de la réforme des paroisses de Rome va être reprise et menée rapidement par la commission qui en est chargée. Il est décidé que chaque paroisse ne devra point avoir plus de 10,000 habitants. Des paroisses nouvelles seront créées à la périphérie pour décharger celles du centre, et la rente de ces dernières servira à celles que l'on va créer. C'est ainsi que les églises du Rossaire, de Saint-Joachim, de Sainte-Thérèse, de Saint-Joseph à via Nomentana seront paroisses. De plus on va élever une autre église, don des catholiques belges, à l'Immaculée-Conception, et elle sera placée dans un quartier nouveau. On le voit, Pie X prend à cœur son rôle d'évêque de Rome. Son instruction sur le catéchisme a stimulé le zèle ou l'inertie de tous les curés de la Ville Éternelle ; et, comme ils se savent surveillés, il faut voir avec quelle activité ils observent maintenant à la lettre les prescriptions pontificales. Ces prescriptions viennent à leur heure, alors que dans presque tous les pays, et notamment en Italie, l'enseignement tend à être laïque, c'est à-dire nettement anti catholique. Pour aimer et servir Dieu, il faut le connaître ; et le meilleur moyen de le connaître, c'est le catéchisme.

DON ALESSANDRO.

L'OEUVRE DES TABERNACLES

Le salut de la clôture des réunions de l'Oeuvre des Tabernacles aura lieu, lundi, le 19 du courant, à 3 heures du soir, dans l'église de Notre-Dame de Pitié. Il sera précédé d'une allocution de circonstance.

Les associés et les amis de l'Oeuvre sont invités à y assister.
